

# 共育だより



—「慌てず」「焦らず」「ゆっくりと」—

令和2年5月29日 No.2 第一幼稚園・クロワッサン保育園

去る5月14日、熊本県内に出されていた緊急事態宣言が解除され、少しずつ私たちの“日常”が戻ってきています。この数ヶ月、世界中の人たちが、新型コロナウイルス感染症から自分の命・大切な人の命を守ることを最優先に生活してきました。恐らく誰もが初めての経験に戸惑い、不安な気持ちと闘いながらの日々だったことでしょう。来る終息のときを信じて、それぞれが自分にできることを続けてきた成果が徐々に表れ、現在に至っていると思われませんが、皆様ご承知のとおり、今後はウィルスと共存しながら『新しい生活様式』を意識して生活していくこととなります。感染防止の3つの基本として国が示している①『身体的距離の確保』②『マスクの着用』③『手洗い』等に基づき、本園でも6月1日の園生活開始に向けて、できる限りの新しい生活ルール作りに取り組んでいるところです。(下部を参照ください)ご家庭におかれましても、現在定着している手洗い・うがいを中心に、登園前の検温等お子様の体調管理を徹底していただければと思っております。

また、今回、未曾有の災害によって、お子様は心身ともにストレスを感じていらっしゃることでしょう。園生活のスタートに際しては、上記の感染防止に加えて、お子様の精神面にも十分配慮してまいりたいと考えております。暑さに向かう気候も重なり、心身の疲労が増すことも予想されます。“慌てない・焦らない”を皆で再度共通認識し、一步一步丁寧にゆっくりとした園生活を心がけてまいりたいと存じます。

なお、園生活開始後にお子様のご様子で不安なこと等がありましたら、保護者の皆様だけで抱え込まずに、ご相談ください。共に解決策を考えてまいりましょう。

## —安全等の見地から日常的に行っていることに、感染症対策をプラスした新しい園生活のスタイル—

### 【手洗い・うがい・排泄の仕方】

- 手洗い・うがい・排泄等は、これまで通り、クラス単位で丁寧に行います。
- 密接を避けるため、足元に表示したマークに合わせて、順番を待つようにします。



### 【集まりの仕方】

- オープンスペースの環境を活かし、日頃から開放的な場で活動しています。引き続きこまめな換気に努めます。
- 集まりの際は、密集しないように、できるだけ椅子や机を離して並べます。



### 【話の聞き方・食事の仕方】

- 教師の話がよく聞けるように日頃からできるだけ机を前向きに並べて活動しています。
- 食事の際も口からの唾等が飛ばないように前を向き、横並びで食べます。



### 【2階の生活スペースへの移動方法】

- 普段から安全のため回廊を通して生活しています。互いの距離を保つためにも、登降園時の回廊利用を続けていきます。
- 詳しい動線等は、階段を上がった2階正面の「みんなのといれ」左折後に紹介しています。



### 【スクールバス乗車方法】

- スクールバス内での3密を避けるため、乗車人数を減らして空席を設け運行します。
- コースごとに、車内の換気や消毒を行います。発車時刻に遅れが生じる場合があります。ご了承ください。

《編集後記》 今回の新型コロナウイルス感染症を経験し、私たちは、人とのかわりがいかに大切であるかを改めて思い知らされました。今はまだ、大勢で集ってコミュニケーションをとることは難しい状況ですが、心のつながりは感じられるように、様々な工夫を続けていきたいと思っています。毎年、未就園児をお持ちのご家庭にご案内している「ひまわりくらぶ」に関しましても、年間計画を見直し、当面は少人数での活動を考えております。もうしばらくお待ちください。  
(子育て相談：北村)